

Jika dilihat dari sudut pandang penafsiran, Alquran hanya memberi kata kunci yang tidak begitu mendetail agar manusia melakukan penelitian terhadap kata kunci ini. Di dalam Alquran tidak pernah dijelaskan tentang apa yang dimaksud dengan epidermis, bagaimana ujung saraf itu bereaksi dan berapa lapisan-lapisan dalam kulit. Alquran hanya menjelaskan di dalam kulit ada faktor yang akan membuat seseorang dalam hal ini kaum kafir untuk terus menerus merasakan pedihnya siksa neraka.

Ketika ditarik pada penafsiran tentang kulit yang bersumber dari riwayat, dikatakan oleh Yahya ibnu yazid al-Hadrami di akhirat kelak kulit orang kafir akan berubah menjadi seratus macam jenis kulit dan setiap dua diantara memiliki siksaannya sendiri-sendiri. Hal ini sungguh di luar nalar manusia mengenai siksa Allah di dalam neraka. Menurut sains, lapisan kulit hanya ada tiga yakni epidermis, dermis, dan hipodermis yang kesemuannya itu yang mendukung untuk membentuk sistem integumen. Ketika dikatakan seratus lapisan, maka kemungkinan logikanya kulit manusia akan tiga puluh tiga kali lebih tebal di neraka daripada kulit mereka di dunia. Dalam hal ini, maka manusia akan merasakan tiga puluh tiga kali lipat rasa sakit yang dirasakan mereka ketika dibakar di dunia. Semisal orang terkena luka bakar yang parah ketika menjadi korban kebakaran dan bertepatan orang tersebut adalah orang kafir. Maka orang tersebut akan merasakan tiga puluh kali lipat rasa sakit ketika di neraka dari pada menjadi korban kebakaran di dunia.

Adapun riwayat lain menjelaskan tentang pergantian kulit orang kafir dalam satu hari. Menurut Ibnu Hatim, orang kafir akan diganti kulitnya sebanyak tujuh

puluh ribu kali dalam sehari. Agaknya, hal ini berbeda dengan pernyataan seseorang pria yang bernama Ka'ab yang kala itu membicarakan penafsiran ini kepada Umar ibn Khattab. Ka'ab menjelaskan bahwa penggantian kulit orang kafi di dalam neraka yakni sebanyak seratus dua puluh satu kali dan kemudian Umar membetulkan penafsiran Ka'ab. Disini bisa kita ketahui berapa lama pembakaran yang dirasakan oleh kulit hingga kulit tersebut kehilangan saraf sensornya yang mengakibatkan tidak dapat merasakan sakit lagi. Jika pendapat yang pertama mengatakan bahwa tujuh puluh ribu kali dalam sehari di neraka. Berarti kulit akan hangus secara menyeluruh hanya dalam waktu kurang dari dua detik saja di neraka. Dengan perhitungan ini dapat dibuat asumsi seberapa panas siksa api neraka. Kemudian pendapat yang kedua yakni hanya seratus dua puluh kali. Berarti kulit akan hangus secara menyeluruh dalam waktu kurang dari dua belas menit. Terlepas dari proses pembakaran yang ada di dalam neraka, kulit orang kafir tersebut akan hangus dan mengakibatkan ujung saraf dari kulit mereka rusak dan tidak dapat merasakan sakit lagi sehingga Allah menggantinya sebanyak tujuh puluh ribu kali atau seratus dua puluh satu kali dalam sehari.

Sudah seyogyanya penelitian sains di era setelah Alquran terkodifikasi selaras dengan maksud Alquran jika dilihat menggunakan makna sekundernya. Pada penafsiran surat an-Nisa' ayat 56, jika menafsirkannya menggunakan makna primer dan fokus pada maksud secara tekstual, maka penafsirannya berupa hukuman Allah pada orang kafir. Tetapi jika dilihat dengan mencari makna sekunder ayat ini maka akan ada kajian sains berupa kulit sebagai reseptor rasa sakit. Sebut saja seperti Mustafa al-Maraghi yang telah mengutip teori sains

berupa rahasia kulit dari pemikiran Abdul Aziz Ismail Basya dalam bukunya yang berjudul *al-Islam wa al-Ṭibb al-Ḥadīth*. Dari mufasir Indonesia sendiri yakni Quraish Shihab dalam tafsirnya yang berjudul Tafsir al-Misbah. Sayangnya, penjelasan mengenai kulit sebagai reseptor rasa sakit tersebut belum semendetail dalam penjelasan dari cabang ilmu sains. Tetapi dalam penafsiran mufasir tersebut setidaknya telah memberikan sinyal untuk mengeksplorasi lebih dalam dan di hubungkan dengan ilmu sains yang detail supaya ditemukan maksud ayat ini secara komprehensif. Seperti yang telah disinggung di atas bahwasannya tidak serta merta kulit itu langsung merasakan rasa sakit. Melainkan dengan melalui respon-respon yang terdapat pada setiap lapisan dimana pusat sensor ujung saraf kulit terdapat pada lapisan dermis.

Dalam pengujiannya yang mengatakan bahwa kulit sebagai reseptor rasa sakit, percobaan mengenai rasa sakit pada kulit sebenarnya telah dilakukan pada tahun 1944 yang dilakukan oleh Nolton Bigelow dkk. Penelitian ini dilakukan di rumah sakit new york dan bekerja sama dengan Universitas Kedokteran Cornell. Pada penelitian ini sebenarnya sudah memberikan sinyal bahwa kulit sebagai reseptor rasa sakit. Dalam penelitiannya Bigelow berfokus pada cara kulit menerima rasa sakit ketika dilakukan pembakaran dan penusukan yang outputnya kulit tersebut akan merasakan nyeri.⁴⁰ Secara tidak langsung penelitian ini sudah menyimpulkan bahwa terdapat reseptor rasa sakit yang ada pada kulit. Ketika berada di neraka, banyak hal yang akan diterima oleh orang kafir sebagai siksa

⁴⁰Nolton Bigelow dkk, *Studies On Pain: Quantitative Measurements Of Two Pain Sensations Of The Skin, With Reference To The Nature Of The "Hyperalgesia Of Peripheral Neuritis"*, (New York: Universitas Kedokteran Cornell, 1944), 511.

